

# PROFESORADO



**Carmen Albendín**

Licenciada en Derecho por la Universidad de Málaga, experta en Derecho Civil y Penal. Perteneciente al Departamento de Dirección de las Enseñanzas Artísticas Superiores en Diseño de Interiores y Diseño Gráfico y el Grado más Máster en Publicidad y Diseño de Marca en Institución Docente Malagueña León XIII. Directora del Máster en Diseño y Elaboración de Proyectos Europeos en EADE. Coordinadora del Programa Europeo Erasmus+ en Institución Docente Malagueña León XIII. Directora Administrativa durante 10 años en la escuela de Producción Musical Musiluz. Ha trabajado durante 4 años en el departamento de Becas del Ministerio de Educación.



**Gabriel Arrabal**

Director de Estudios Universitarios de EADE, es Doctor en Comunicación. Fue profesor de la Universidad Javeriana de Bogotá, corrector de estilo de una docena de editoriales y corresponsal en Sudamérica de varios medios de comunicación españoles. Ha sido Director de las Carreras de Comunicación y Secretario General de EADE.



**Dámaris Pérez**

Graduada en Bellas Artes por la Universidad de Sevilla. Máster en Diseño Gráfico y preimpresión, ilustración y curso especialista en UI/UX. Máster en Educación por la Universidad de Málaga. Experiencia profesional como ilustradora, diseñadora y directora de arte en agencias de publicidad y comunicación. Ha sido finalista y premiada en concursos relacionados con las artes gráficas y el diseño.



**Marian de la Plata**

Licenciada en Publicidad y RRPP, Máster en Publicidad y Marketing en la Universidad Comillas de Madrid (ICADE) y Máster en Estrategia Publicitaria e Innovación en Comunicación en la Universidad de Málaga. Trabajó en grandes agencias de publicidad en Madrid como J. W. Thompson o Contacto. Actualmente socia fundadora de Custom Comunicación desde 2010.



**Almudena Jiménez**

Licenciada en Publicidad y RRPP. Máster en Dirección de Publicidad Digital (Dircom). Doctorando en Comunicación sobre Videojuegos y Adultos. Máster en Profesorado. Curso Formador 3.0. Adjunta a Médicos sin Fronteras España en la Delegación de Andalucía y Extremadura. Formadora para distintas Administraciones Públicas en cursos de Community Manager, Redes Sociales, Marketing, Publicidad y Calidad en el Servicio.

# PROFESORADO



## Virginia Carmona

Licenciada en Comunicación Audiovisual y en Periodismo. Desde 2002, ha trabajado en distintos medios como Cadena SER, Radio Nacional de España, ABC, La Opinión de Málaga, Televisión municipal de Loja o Europa Press, entre otros. Compatibiliza su trabajo con otras actividades como blogger, community manager, copywriter y podcaster. Es coach estratégico, en SER Málaga. Actualmente es la responsable y coordinadora de Comunicación y Marketing de Maskom Supermercados.



## Sara Escudero

Licenciada en Bellas Artes. Doctora en Comunicación. Certificado de Aptitud Pedagógica. Diploma de Estudios Avanzados en Dibujo, Diseño y Nuevas Tecnologías. Máster en Diseño Gráfico Profesional. Máster en Diseño de Sitios Web Profesional. CEO y Fundadora de la marca Sara Escudero, empresa especializada en diseño gráfico y web, fotografía y posicionamiento web (SEO).



## Ignacio Morán

Director de Comunicación del Ayuntamiento de Torremolinos. Ex-jefe de Prensa del Partido Popular de Málaga. Ex-Director del Área de Comunicación de la Diputación de Málaga. Previamente, Redactor en las agencias de noticias EFE y Europa Press. Ex-Director de Comunicación de la Mancomunidad de Municipios de la Costa del Sol occidental. Licenciado en Periodismo por la Universidad de Málaga. Experto Universitario en Historia Contemporánea y en Historia del Pensamiento. Máster en Formación del Profesorado.



## Francisco Rodríguez

Diseñador Web. Director y Socio Fundador de la agencia de publicidad y desarrollo web Cromatiu Artes Gráficas. Técnico Superior en Gráfica Publicitaria por la Escuela de Arte de Almería.

